

Un ataque con cuchillo deja a un hombre herido en la espalda

Policiales



Publicada el: 01/02/25	Visitas: 153
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 82	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/un-ataque-con-cuchillo-deja-a-un-hombre-herido-en-la-espalda_16431.php



Policiales

Un ataque con cuchillo deja a un hombre herido en la espalda

Hombre gravemente herido tras un ataque con cuchillo en la espalda

Incidente en Avenida Manuel Patulé y Calle Colón

En la mañana de ayer, cerca de las 7:50 horas, se registró un incidente que movilizó a personal del P.

A.
D.
O.

a la intersección de Avenida Manuel Patulé y Calle Colón. Al llegar al lugar, los efectivos encontraron a un hombre de 32 años que presentaba una herida de arma blanca en la espalda. El lesionado manifestó no recordar cómo ocurrieron los hechos y expresó su deseo de no contar con la intervención policial. Una unidad médica fue solicitada y, tras la evaluación realizada por el médico a cargo, se le diagnosticó una “herida superficial en la zona de la espalda”, siendo posteriormente trasladado al Hospital Salto. La situación fue informada a la Fiscalía de Turno y a la Dirección de Investigaciones para su seguimiento correspondiente.

Detención por incumplimiento de medidas cautelares

En un hecho aparte, a las 10:30 horas de la misma jornada, el servicio de emergencias 911 recibió un llamado de una mujer que reportaba que su nieto estaba incumpliendo medidas cautelares dispuestas por la Justicia y se encontraba alcoholizado en su domicilio.

La comunicación provino de una vivienda ubicada en la intersección de calles Zelmar Michelini y Orestes Lanza.

Tras la denuncia, personal policial se trasladó al lugar donde se entrevistó con una mujer de 62 años, quien solicitó el retiro del joven.

Finalmente, se procedió a la detención del individuo por incumplimiento de medidas cautelares vigentes.

Este caso también fue puesto en conocimiento de la Fiscalía de Turno para su trámite correspondiente.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

UN ATAQUE CON CUCHILLO DEJA A UN HOMBRE HERIDO EN LA ESPALDA

Un ataque con cuchillo deja a un hombre herido en la espalda

Tags

cautelares, espalda, espaldaincidente, medidas, efectivos, policial, cuchillo, personal, correspondiente, incumplimiento, gravemente, incidente

Noticias relacionadas

4.7 * *Un tribunal ratificó la resolución que impone medidas cautelares a un hombre denunciado por su esposa por presuntos actos de violencia*

4.1 * *Un joven recibe un disparo en la espalda en Piedras Blancas y su estado es crítico*

4.2 * *Un hombre llega al Hospital Salto con una herida de arma blanca y, aprovechando la confusión, sustrae una silla de ruedas*

4.8 * *Un individuo sufrió lesiones de gran consideración a causa de un tajo provocado en una pelea ocurrida en el corazón de la ciudad*

4.0 * *Hombre es víctima de un apuñalamiento en la espalda en el Cerro*

4.8 * *Conflicto armado en Paysandú: un hombre pierde la vida y otro resulta herido en un tiroteo*

4.8 * *Trágico tiroteo en Durazno: una mujer pierde la vida y un niño resulta herido*

4.8 * *Un ataque a tiros en Santa Catalina dejó un hombre sin vida y a otro con heridas de gravedad*

4.3 * *Tragedia en una escuela croata: un ataque con cuchillo provoca la muerte de una niña y múltiples heridos*

3.7 * *Malvín Norte: una mujer pierde la vida y un hombre resulta herido en un enigmático suceso*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo